

OSTSEE-ZEITUNG.DE

Wochenendausgabe, 06. Oktober 2007 | Ostvorpommern

Novum in Schmoldow: Mädels hat Pilotenschein

Schmoldow Mit 14 Jahren begann Cathleen Glawe aus Greifswald ihre Ausbildung im Segelflug auf dem Flugplatz Schmoldow. Nicht ganz gewöhnlich, denn die Fliegerei ist leider immer noch hauptsächlich ein Sport für das männliche Geschlecht. Dass Mädchen und Frauen Flugzeuge aber genau so gut steuern können wie ihre Vereinskameraden, stellt Cathleen von Woche zu Woche nachhaltig unter Beweis. Sie nimmt seit zwei Jahren am Landesjugendvergleichsfliegen statt und erringt dort vordere Plätze. Am diesjährigen Tag der Deutschen Einheit wurde ihr von einem Prüfer aus Stralsund die praktische Prüfung in Form von drei Windenstarts abgenommen. Auch der Prüfer war von ihrem fliegerischen Können angetan und somit wartet Cathleen jetzt auf „ihren“ Pilotenschein aus Schwerin. Der Sportfliegerclub Greifswald e.V. freut sich aber auch über das Engagement, das die 18-Jährige im Vereinsleben zeigt. Hoffentlich verschlägt sie ihr Studium im nächsten Jahr nicht allzu weit weg vom heimischen Flugplatz .

In Schmoldow wird übrigens in diesem Jahr solange geflogen, wie das Wetter mitspielt. Üblicherweise ist Anfang Oktober die Saison beendet, aber es wäre doch schade, wenn die Segler bei Sonnenschein auch noch im November schon ihren Winterschlaf hielten.

TH. S.